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Hauptausschuss 
 

Niederschrift 
der 12. Sitzung des Hauptausschusses 

 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, den 03.11.2015 

Beginn: 15:00 Uhr 

Ende 15:40 Uhr 

Raum: Hansestadt Stralsund, Rathaus Konferenzsaal 

 
 
Anwesend: 

Mitglieder 
Herr Dieter Hartlieb  
Frau Ute Bartel  
Herr Harald Ihlo  
Herr Uwe Jungnickel  
Frau Anett Kindler  
Frau Susanne Lewing  
Herr Christian Meier  
Herr Michael Philippen  
Herr Maximilian Schwarz  
Herr Peter van Slooten  
 
Verwaltung 
Herr Holger Albrecht  
Herr Reiner Behrndt  
Herr Lothar Woyna  
Herr Peter Koslik  
Frau Birgit Wittfoth  
Frau Stefanie Prochnow  
Herr Dr. Christoph Langner  
Frau Andrea Herrmann  
Herr Jörn Tuittlies  
Herr Peter Fürst   
Herr Dr. Burkhard Kunkel  
Herr Jan Kuhn  
 

Gäste 
Herr Jörg Mattern  
Herr Christian Schwarzlose  
Herr Matthias Laack  
Herr Andreas Mayer  
 
 
Tagesordnung: 
 1   Bestätigung der Tagesordnung  
   
 2   Bestätigung der Niederschrift der 11.Sitzung des Hauptaus-

schusses vom 06.10.2015 
 

   
 3   Anträge  
   
 4   Beratung zu Beschlussvorlagen  
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 5   Beschlüsse des Hauptausschusses  
   
 5.1   Annahme von Spenden für den Zoo in Höhe von 2.300,00 €. 

Vorlage: H 0053/2015 
 

   
 6   Verschiedenes  
   
 11   Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der 

Ergebnisse aus dem nichtöffentlichen Teil 
 

   
 
 
 
 
zu 1 Bestätigung der Tagesordnung 
 
Herr Hartlieb kündigt für den öffentlichen Teil unter TOP 6 Ausführungen von Herrn Albrecht 
zum Thema „Flutlichtanlage Paul-Greifzu-Stadion“ an. Diese Mitteilung resultiert aus einer 
Anfrage der vergangenen Sitzung. 
 
Für den nichtöffentlichen Teil ist den Mitgliedern des Hauptausschusses eine „Information 
über Angelegenheiten von besonderer Bedeutung nach § 71 Abs. 4 KV MV“ als Tischvorlage 
übergeben worden, diese wird unter TOP 10 eingeordnet. 
 
Abschließend zieht Herr Hartlieb TOP 7.1 zurück. Herr Philippen äußert sein Unverständnis 
über die Art und Weise des Umgangs zu diesem Thema, woraufhin Herr Hartlieb klarstellt, in 
der Öffentlichkeit keine Mitteilungen zu einer nichtöffentlichen Angelegenheit zu geben. 
 
Die Tagesordnung wird mit den genannten Änderungen einstimmig bestätigt. 
 
 
 
zu 2 Bestätigung der Niederschrift der 11.Sitzung des Hauptausschusses vom 

06.10.2015 
 
Die Niederschrift der 11. Sitzung des Hauptausschusses vom 06.10.2015 wir mit 8 Zustim-
mungen, 0 Gegenstimmen und 2 Stimmenthaltungen bestätigt. 
 
  
zu 3 Anträge 
 
  
 
zu 4 Beratung zu Beschlussvorlagen 
  
     
 
zu 5 Beschlüsse des Hauptausschusses 
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zu 5.1 Annahme von Spenden für den Zoo in Höhe von 2.300,00 €. 
Vorlage: H 0053/2015 

 
Ohne Wortmeldungen wird folgender Beschluss gefasst: 
  
Der Hauptausschuss der Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:  
 
Die Spenden von den in der Anlage 1 aufgeführten Personen werden angenommen und dem 
Zoo zur Verfügung gestellt.  
  
 
H 2015-VI-12-0119   
  
Abstimmung: 10 Zustimmungen 0 Gegenstimmen 0 Stimmenhaltungen 
  
 
 
zu 6 Verschiedenes 
 
Gast: Herr Tuttlies 
 
Herr Tuttlies informiert mit Bezug zur Frage einer Ausleuchtung der gesamten Sportfläche 
des Greifzu-Stadions, dass im Vorfeld des Projektes Abstimmungen mit den Fußballvereinen 
angedacht worden waren. Von dort erfolgte jedoch keinerlei Rückmeldung, so dass letztlich 
eine reine Speedwaybeleuchtung installiert wurde. 
Eine neue oder veränderte Ausrichtung der Leuchtmittel ist nicht möglich, gegen Gebühr 
können jedoch auch Dritte das Flutlicht nutzen. 
Herr Philippen kann diese Antwort nicht nachvollziehen und er kritisiert, dass bei solchen 
Investitionen offenbar nicht weit genug gedacht wird - jetzt erfolgt eine Nutzung nur fünf Mal 
im Jahr. Aus seiner Sicht wäre dies für alle Nutzer der Sportfläche machbar gewesen. 
Herr Ihlo erklärt, dass er gute Kenntnis über die Angelegenheit hat.  Nach seiner Meinung 
war das Projekt nur für den MC Nordstern ausgelegt, zumal von dort die alleinige  Initiative 
ausging. 
Herr Philippen entgegnet, dass es ein gemeinsames Projekt mit der Bürgerschaft war und 
durchaus eine weitreichendere Ausführung sinnvoll gewesen wäre. 
Dem stimmt Herr van Slooten zu. 
 
Herr Albrecht kann diese Argumentation nachvollziehen, verweist aber darauf, dass aus dem 
Bereich Fußball kein Bedarf gemeldet worden ist. 
Herr Tuttlies ergänzt, dass erste Planungen aufgrund zugesicherter Eigenleistungen des MC 
Nordstern  geändert werden konnte, woraufhin die Finanzierung gesichert war. Eine Aus-
leuchtung des gesamten Sportplatzes ist kostenmäßig nicht finanzierbar gewesen. 
 
Herr Jungnickel regt eine Prüfung an, welche Mehrkosten für eine veränderte Ausleuchtung 
entstehen und dass entsprechende Rücksprachen mit den Fußballvereinen gehalten wer-
den. 
Herr Hartlieb lässt über die Anregung von Herrn Jungnickel abstimmen: 
 
3 Zustimmungen, 5 Gegenstimmen, 2 Stimmenthaltungen 
 
Herr Philippen vertritt weiter den Standpunkt, dass das Projekt nur halbfertig angegangen 
wurde und hätte sich mehr Mitdenken gewünscht. Er dankt für die Information. 
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zu 11 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Ergebnisse aus 

dem nichtöffentlichen Teil 
 
Herr Hartlieb stellt die Öffentlichkeit wieder her und gibt die Ergebnisse aus dem nichtöffent-
lichen Teil der Sitzung bekannt. 
 
 
  
  
 
 
 
     
  
 
 
 
 
gez. Dieter Hartlieb    gez. Jan Kuhn 
Senator und erster Stellvertreter 
des Oberbürgermeisters 

   Protokollführung 
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